



(UML, 30/03/2012) Un reconocimiento al esfuerzo. Más de 700 personas acompañaron, el pasado 24 de marzo en Barcelona, a los primeros **40 alumnos** de LIDERE, graduados después de tres años de estudios en nuestro país. LIDERE, fundado en el año 2000 por **Juan Vereecken**

y

Marcos Witt

, es una propuesta de formación de líderes que comenzó en Latinoamérica y que ahora ya está implantada aquí.

Varias intervenciones tuvieron lugar a lo largo del acto de graduación. El pastor Emanuel Ferradura dio la bienvenida a los asistentes, después de un tiempo de alabanza. Juan Vereecken (presidente de Lidere) y John Hull (presidente de Equip) tuvieron palabras de felicitación y de aliento para los estudiantes. Marcos Witt, mediante un mensaje audiovisual, dirigió palabras de ánimo. El pastor **Guillem Correa**, secretario general del Consejo Evangélico de Cataluña, cerró el acto con unas entusiastas y retadoras palabras, seguidas de una oración.

UML es una iniciativa presente en más de 100 países y cuenta con más de cinco millones de personas en todo el mundo que desarrollan esta nueva forma de liderazgo. Actualmente existen dos sedes de LIDERE en España, una en Barcelona y otra en Madrid. En octubre se iniciará el segundo nivel de UML (Un millón de líderes) en Barcelona.

Fuente: UML